



Archi'curieux

publié le 16/06/2024

Ce projet d'Education Artistique et Culturel (PEAC) « Les Archi'Curieux » est un projet proposé à la classe de 6e7 du Collège Jules Verne, par leur professeure principale, Mme Dos Santos et l'ensemble de l'équipe pédagogique. Les élèves ont découvert le quartier des Couronneries et de Buxerolles et ont réalisé des photographies. L'inauguration de l'exposition a eu lieu le 30 mai 2024. L'exposition se tient dans l'enceinte du collège jusqu'au 30 juin.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.